

けやきっ子

四日市市立羽津北小学校

平成29年1月10日

3

No. 14号

新年、明けましておめでとうございます。

いよいよ、3学期がスタートしました。本年もよろしくお祈いします。
始業式に、校長からこんな話をしました。

みなさん、明けましておめでとうございます。良い年を迎えることができましたか？
2学期の終業式に「今年を昨年以上に良い年にしていくためには、自分が頑張る目標をしっかり決め、1月1日から頑張りを始めることが大切です。」というお話をしました。覚えていますか？

「当たり前積み重ねを大切に！」これが、校長先生の今年の目標です。

今、自分の胸に名札がちゃんとついている人は手を挙げましょう。「あいさつが飛び交う学校」「いじめを許さない学校」「廊下を走る子がいない学校」「掃除を一生懸命して、いつもきれいな学校」「トイレのスリッパがいつも揃っている学校」「一人ひとりの考えや意見が大切にされる学校」・・・。そんな当たり前のことが当たり前にできる学校をめざして先生方や皆さんと一緒にがんばっていきたくと思っています。そんな学校になるよう、みなさんも協力してください。

「73」「77」「55」

これは何の数字か分かりますか？

そうです。一学期は73日、二学期は77日学校に来ました。

三学期は55日学校に来ます。3月でこの学校を去っていく6年生は、もう少し短くて51日しか学校に来ません。

三学期は、一・二学期にくらべると随分と短いのが分かります。あっという間の三学期です。その短い間にしなければならない大切なことがたくさんあります。

一日一日の積み重ねを大切に、充実した三学期にしていきましょう。

新しい養護の紹介

小林愛養護教諭につきましては、出産のため3学期よりお休みをいただきます。

代わって、栗田小枝子（くわださえこ）が、養護の業務を行いますのでよろしくお願いします。

引継ぎは、冬休み中に丁寧に行っておりますが、お子様のことでご心配なこと等がございます場合は、養護もしくは担任まで申し出願います。

あわせて、10月中旬より治療・療養のため病気休暇をいただいております山下教諭につきましては、おかげ様で3学期より現場復帰させていただいておりますこと、ご報告をさせていただきます。

